



Handidonnées : un site Internet dédié aux données sur le handicap

La Fédération ANCREAI lance Handidonnées, première plateforme nationale de mise à disposition de données structurées entièrement dédiées aux publics en situation de handicap et à l'offre d'accompagnement qui leur est proposée dans les territoires.

En réponse à la préconisation du rapport Vachey-Jeannet, qui pointait en 2012 **« l'insuffisance des sources de connaissance des situations de handicap et de leurs évolutions »** et à la décision du Défenseur des Droits de décembre 2017 qui recommandait **« la mise à disposition et la valorisation des informations statistiques et des études sur le handicap »**, Handidonnées se veut une étape décisive vers un observatoire des données sur le handicap en France.

"La conduite d'une politique publique nécessite notamment de savoir à qui elle est destinée. Handidonnées doit permettre aux pouvoirs publics, aux gestionnaires et aux personnes en situation de handicap de mieux connaître les besoins sur un territoire, l'offre proposée et de nouer ainsi un dialogue pour déployer l'offre d'accompagnement qui s'impose"
Jacques NODIN, Président de la Fédération ANCREAI

Soutenue par la CNSA, des ARS et des collectivités territoriales, pilotée par la Fédération ANCREAI, cette plateforme, régulièrement mise à jour, se veut être une bibliothèque de référence des chiffres autour du handicap. Handidonnées doit permettre à tous (personnes concernées, gestionnaires, pouvoirs publics, professionnels...) de partager un diagnostic initial pour définir les réponses à déployer dans les territoires.

[Pour en savoir plus, cliquez pour accéder au site !](#)

Contact presse ANCREAI

Lucien BLEMOU - 07 84 58 78 54 - communication@ancreai.org